

Boletín Semanal de Información Agraria de Estados Unidos y Canadá.

Del 10 al 16 de Enero de 2000

Nº.01

Convención Anual de la American Farm Bureau Federation : Elección de Nuevo Presidente.

Durante los días 9 al 13 de enero de 2000, la *American Farm Bureau Federation (AFBF)*, que es la mayor organización organizadora agraria estadounidense contando con casi 5 millones de miembros, ha celebrado su 81ª Convención Anual en Houston, Texas.

El principal tema tratado ha sido la actual crisis por la que atraviesa el sector agrario estadounidense que ha acaparado la mayor parte de los debates y discusiones. Esta crisis agraria ha forzado un cierto cambio en la orientación y demandas de esta organización, tradicionalmente opuesta a la intervención gubernamental en el sector agrario, en la dirección de reclamar de la Administración Federal mecanismos de apoyo que ayuden a los agricultores a paliar los efectos negativos de crisis económicas como la actual.

Una consecuencia de este cambio de estrategia en la AFBF ha sido la sustitución del hasta ahora presidente, Dean Kleckner que había desempeñado este cargo desde 1986, por Bob Stallman, actual presidente de la sección de Texas de la AFBF. Dean Kleckner y Bob Stallman difieren sustancialmente sobre la política agraria que la AFBF debe adoptar : Kleckner ha defendido siempre la apertura de nuevos mercados y la expansión de las exportaciones como la forma natural de asegurar el bienestar económico de los agricultores estadounidenses mientras que Stallman propugna el establecimiento de una red de seguridad gubernamental para los agricultores estadounidenses en momentos de crisis aguda. Esta postura de Stallman le ha sido extremadamente útil a la hora de ganar la presidencia de la AFBF que ostentará durante los dos años siguientes.

Para más información sobre esta convención se sugiere consultar la siguiente dirección de Internet:
<http://www.fb.org/2000annual/index.html>.

Ayudas Federales Estadounidenses a los Productores Ovinos.

La Administración estadounidense anunció el pasado 13 de enero de 2000 una serie de ayudas a los productores ovinos estadounidenses que tienen como objeto paliar la actual situación de crisis económica que padece este sector provocada, según la Administración y organizaciones del sector, por una importación masiva de carne de ovino australiana, las cuales fueron limitadas en el segundo semestre de 1999 por una serie de medidas *anti-dumping* adoptadas por la *United States International Trade Commission (USITC)*.

El monto de estas ayudas asciende a 100 millones de dólares que se desembolsarán en el período 2000-2002 de los que la mitad corresponden al año 2000 y la otra mitad a los años 2001 y 2002. Estas

ayudas financiarán acciones destinadas a mejorar la competitividad de los productores estadounidenses (un total de 65 millones de dólares) mediante pagos directos o créditos subvencionados, mejorar la sanidad animal de la cabaña ovina estadounidense (15 millones de dólares), y promoción de mercados (20 millones de dólares de los que 15 millones de dólares corresponderán a compras directas de carne de ovino por el Departamento de Agricultura).

Para más información sobre esta convención se sugiere consultar la siguiente dirección de Internet:
<http://www.usda.gov/news/releases/2000/01/0011>.

Nuevas Ayudas Extraordinarias a los Agricultores Canadienses.

El Ministerio de Agricultura Canadiense anunció el pasado 13 de enero de 2000 la concesión de nuevas ayudas federales extraordinarias a los agricultores. Estas ayudas se añaden a las que ya se adoptaron en diciembre de 1998 y diciembre de 1999 con motivo de la crisis que afectaba al sector agrario canadiense.

Las nuevas ayudas tienen un monto de 1.000 millones de dólares canadienses aportados por el gobierno central a los que se añadirá la contribución de los diversos gobiernos provinciales que alcanzará una cifra cercana a 700 millones de dólares canadienses.

En total, se estima que los agricultores canadienses recibirán del gobierno central y los gobiernos provinciales un total de 3.600 millones de dólares canadienses durante el año 2000, incluyendo estas ayudas de extraordinarias y las ayudas ordinarias.

Para más información sobre esta convención se sugiere consultar la siguiente dirección de Internet:
<http://www.agr.ca/cb/news/n00113ae.html>.